
令和５年１２月５日
１２月６日
１２月７日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 4番議員 １　職員定数管理と会計年度任用職員の活躍及び新たな職域への登用について

小池　隆 ２　市報等における「声の広報」の利用促進について

2 13番議員 １　伊那市社会福祉協議会の不祥事により滞っている成年後見事業について

原　一馬 ２　物価高対策、地方自治体の出来る経済対策「プレミアム商品券」の発行を

3 1番議員 １　南アルプス林道バスの自動車運送事業について

池上　謙 ２　長谷地区の景観を美しくする「モミジの里づくり事業」の実施について

4 3番議員 １　小中学校における学習端末の更新について

唐木　拓 ２　学校へのチラシ配布のデジタル化について

３　ＰＦＡＳの問題について

４　市街地循環バスの有効利用について

5 15番議員 １　自治会・町内会等の今後及び地域社会のあり方について

宮原　英幸 ２　移住定住促進に関わる関係人口創出施策について

6 18番議員 １　伊那市において、早朝の学童保育が必要ではないか

野口　輝雄 ２　写真という視点で、伊那市全体の魅力を発信する大イベントが出来ないか

7 17番議員 １　フィンランドの視察を伊那市政にどのように生かしていくか

二瓶　裕史 ２　義務木育と生涯木育

３　改正障害者差別解消法について

8 14番議員 １　零細・小規模事業所の工業振興について

三澤　俊明 ２　通学費補助について

9 11番議員 １　子ども・若者・高齢者が共に支え合える環境づくりについて

小林　眞由美
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10 9番議員 １　障がい者就業支援の推進について

湯澤　武 ２　犯罪被害者等支援条例の制定について

３　市の物価高騰対策について

11 19番議員 １　通学路の安全確保について

唐澤　千明 ２　伊那市の観光推進について

12 10番議員 １　伊那市の財政運営について

吉田　浩之

13 6番議員 １　フィンランド教育視察について

髙橋　姿

14 20番議員 １　国・県・市道における通学路及び生活道路の安全対策について

飯島　光豊 ２　自衛隊への個人情報提供からの「除外申請」について

15 7番議員 １　これからの伊那市の教育について

髙橋　明星

16 2番議員 １　男性の育児休業と子育て女性の所得向上について

伊藤のり子 ２　「伊那市民俗資料館　休憩施設」について

17 12番議員 １　高遠さくらホテルへのサウナ風呂設置の再提案とインバウンド（訪日外国

田畑　正敏 　　人）の取り込みについて

２　火の見櫓（警鐘楼）の老朽化への対応について

18 21番議員 １　介護保険計画・高齢者福祉計画について

柳川　広美 ２　学童クラブの運営について

３　中学生の制服をジェンダーレスに

19 8番議員 １　福祉施設従業者のサポート体制強化について

三石　佳代 ２　国土強靱化地域計画にともなう防災、減災事業の現状と取り組みについて

３　新たな治水事業のあり方、海への水路開通の検討について
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20 5番議員 １　リトルベビーハンドブック設置について

篠塚みどり ２　保育士の確保対策と処遇改善について

３　「こども家庭センター」設置への進捗状況について

４　国道１５３号線伊那バイパス早期工事再開と、進捗状況について


